

酒田市浜中にて食育・地産地消のイベントを行いました。



10月10日(木)、酒田市浜中にて酒田第二幼稚園の園児による「さつまいも収穫体験」を行いました。
今回収穫したのは5月に園児たちが実際、苗植えを行ったさつまいもです。
自分たちで植えた物を収穫することで、食べ物を作る大変さや素晴らしさを体験してもらおうと、毎年開催している「食育イベント」です。



毎年ご協力頂いている生産者の高橋さんに上手なさつまいもの掘り方を教わった園児たちは、それぞれの持ち場について、さっそく、さつまいも掘りに挑戦です。



「よしよ、よしよ」と丁寧に土を掘っていきます。
土の中深くまで根を張ったさつまいもを掘り出すのは大変な作業です。



生産者のみなさんに見守っていただきながら、真剣に掘り出します。
園児たちは普段の生活で体験できない色々なことに驚き、喜び、体中で学んでくれました。



「見て！こんなに採れたよ」
自分たちが植えた苗が見たことの無いくらい大きく育ったことに大興奮！
晴天の中、畑の中に「大きい」「変な形」など元気な園児たちの歓声が響き渡ります。



ヤマザワでは今後も引き続き、食を通じて多くのことを学んでもらえるイベントを開催します。